



(Archevêque de Dijon)

Depuis 1435, année de la découverte de la statuette de Notre-Dame, la colline d'Etang a été un centre de pèlerinage marial très important.

Au plateau Saint-Joseph, situé à mi-pente, fut construite une chapelle, puis un monastère de l'Ordre des Minimes qui restera en place jusqu'à la Révolution.

Au sommet de la colline, la nouvelle chapelle qui a vu le jour après le pèlerinage de 1873, a été surmontée de l'imposante statue visible de loin. Elle fut couronnée en 1912 en grande solennité.

Le 2 juillet 2012 nous célébrerons le centenaire de cet évènement. La commune a entrepris la restauration de ce monument emblématique. Nous nous en réjouissons. Nous comptons tout faire de notre côté pour redonner vie à ce pèlerinage qui s'inscrit dans la tradition de notre diocèse et répond au souhait de nombreux fidèles de faire revivre de ce haut-lieu de prière.

{backbutton}